

Rebuilding Warriors Recibe \$3,500 "Good Neighbor" de Phillips 66

Linden, New Jersey - El Comité del Fondo "Good Neighbor" de la Refinería Phillips 66 Bayway organizó dos juegos de golf benéficos recientemente. Empleados, varias empresas e individuos participaron y patrocinaron letreros en el hoyo de salida.

Jeff Mullins, vicepresidente de operaciones de Rebuilding Warriors, y su perro de servicio K9 Zoey se detuvieron para visitar Bayway, posar para una sesión de fotos y recoger los \$3,500.

El dinero recaudado de los patrocinios del hoyo de salida se utilizará para ayudar a Rebuilding Warriors con sus programas para proporcionar perros de servicio altamente entrenados a los veteranos dados de alta honorablemente, que son diagnosticados como amputados, así como a aquellos con PTSD (Trastorno de Estrés Postraumático), TBI (Lesión Cerebral Traumática) y personal de primeros auxilios.

¡El Fondo "Good Neighbor" agradece a todos los que vinieron y participaron donando a esta importante causa!

Acerca de Phillips 66 Phillips 66 es una empresa diversificada de fabricación y logística de energía. Con una cartera de negocios de transportación, químicos, refinamiento, así como de mercadeo y especialidades, la empresa procesa,



Representantes del Comité de Golf del Fondo "Good Neighbor" de la Refinería Phillips 66 Bayway Lynne Petronio, Sathish Pushpala (izquierda) y Mary Phillips (derecha), presentan la donación a Jeff Mullins y al perro de servicio K9 Zoey. No aparecen en la foto: los miembros del Comité de Golf Lisa Barra, Charlie Belleró, Dave Luc y Bill Miller.

transporta, almacena y comercializa combustibles y productos a nivel mundial.

Phillips 66 Partners, la principal sociedad de responsabilidad limitada de la compañía, es

parte integral de la cartera. Con sede en Houston, la empresa cuenta con 14,500 empleados comprometidos con la seguridad y la excelencia operativa.

Phillips 66 tenía \$55

mil millones en activos al 30 de junio de 2020. Para obtener más información, visite <http://www.phillips66.com> o sígala en Twitter a la cuenta @Phillips66Co.

Dr. Margaret McMenamín recibió premio de la ACCT

Cranford - La Dra. Margaret M. McMenamín, presidenta del Union County College, fue reconocida a nivel nacional por la Asociación de Fideicomisarios de Universidades Comunitarias (ACCT), sus siglas en inglés con el Premio al Director Ejecutivo "Marie Y. Martin" 2020.

La presidenta McMenamín se convirtió en candidata al premio nacional después de recibir el premio regional. Obtuvo la distinción en la presentación de los Premios de la Asociación, que se llevó a cabo durante el virtual 51º Congreso Anual de Liderazgo de la ACCT, el pasado 8 de octubre.

"Union County College está extremadamente orgulloso de la Dra. McMenamín y de todos los cambios positivos que ha traído a la Universidad durante los últimos 10 años", declaró Victor M. Richel, presidente de la Junta de Fideicomisarios del Union County College. "Su compromiso con nuestra misión de

"Transformar nuestra comunidad, un estudiante a la vez" está presente en todo lo que hace para garantizar que cada persona que busca mejorar sus vidas a través de la educación tenga una oportunidad en Union County College, para una educación de alta calidad a un costo asequible", agrega.



Dr. Margaret McMenamín

Múltiples logros

El premio al Director Ejecutivo "Marie Y. Martin" reconoce las grandes contribuciones realizadas por los directores ejecutivos de las universidades comunitarias. La Dra. McMenamín recibió este premio por sus múltiples logros, uno de los cuales son las muchas iniciativas que ha encabezado y que llevaron las tasas generales de graduación de la universidad a más del quintuplicado, durante sus 10 años en la universidad.

Para ayudar mejor a nuestros estudiantes con un enfoque moderno del mundo real para los servicios estudiantiles, estableció Centros de Servicios Estudiantiles modelo de ventanilla única en todas las sedes, donde los estudiantes pueden ir a un solo lugar y encontrar ayuda con admisiones, exámenes

de ubicación, ayuda financiera, cuentas de estudiantes y asesoramiento.

Además de haberse desempeñado como presidente de la Comisión de Educación Superior de los Estados Centrales, la Dra. McMenamín es miembro de muchas juntas nacionales, estatales y locales. Es una apasionada de los estudiantes del Union County College y del impacto transformador de la educación, no sólo en el estudiante individual, sino en toda la comunidad.

Influencia positiva

El premio lleva el nombre de Marie Y. Martin, cuya carrera profesional personifica la influencia positiva en el movimiento de las universidades comunitarias en todos los niveles. Martin se desempeñó anteriormente como directora de la Unidad de Universidades Comunitarias, de la Oficina de Educación de Estados Unidos y como directora ejecutiva en el Distrito Comunitario de Los Ángeles.

Sobre la ACCT

La ACCT representa a más de 6,500 fideicomisarios elegidos y designados, que gobiernan más de 1,100 universidades comunitarias en todo Estados Unidos. Para obtener más información sobre el Union County College, visite en Internet: www.ucc.edu.



Union County College

PERFIL DE ÉXITO

¡Completa tu carrera de negocios en nuestro campus de Elizabeth!

El programa de negocios puede ser cursado completamente en el campus de Elizabeth.

Aumenta tu potencial de ingresos y tus oportunidades laborales con un grado en el área de negocios. El programa incluye cursos en derecho de negocios, contabilidad y gerencia organizativa. Además, desarrollarás habilidades en comunicación efectiva mientras cursas el programa.

Completa los dos primeros años de tu carrera universitaria con una fundación sólida en contabilidad, gerencia y mercadeo. Los graduandos pueden transferirse a una universidad de 4 años para continuar su educación.

Además, Union County College ofrece programas de inglés como segunda lengua y **matrícula gratuita** para los que sean elegibles.

¡COMPLETA LA APLICACIÓN GRATUITA EN LÍNEA HOY!

- Cursos académicos en más de 60 programas;
- Cursos de inglés; y
- Cursos de capacitación laboral.

Se habla español y alumnos de todo estatus migratorio serán aceptados.



Transformando Nuestra Comunidad... Un Alumno a la Vez

Union County College no discrimina y prohíbe la discriminación, como lo requiere la ley estatal y / o federal, en todos los programas y actividades, incluyendo el empleo y el acceso a toda carrera y todo programa técnico.

CONSULTE: (908)709-7518 O WWW.UCC.EDU